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ATA DA REUNIÃO DA COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 1 
PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 02/2025                                                                       Caráter: Ordinário 3 
Data: 06/03/2025                                                                                     Local: Sala de reuniões do CPPGI 4 
 5 
Às quinze horas do dia seis de março de dois mil e vinte e cinco, os membros da Coordenação de Cursos 6 
do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na Sala de Reuniões da CPPGI, sob a 7 
presidência do diretor, Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros 8 
(as): professores (as): Mônica Andrade Modesto, Alessandra Cabral Nogueira Lima, Auderlan 9 
Mendonça de Góis, Paulo Sérgio da Silva Santos, Kátia Cristina Norões, Renato Santos Araújo, 10 
Camilo Bruno Ramos de Jesus, Oscar Alfredo Sobarzo Miño, Luana Santos Oliveira Mota, Christina 11 
Bielinski Ramalho, Éder Mateus de Souza e Ivy Calendreli Nobre. Representante discente: Jamisson 12 
Alves Santos representando Paloma Farias Oliveira. Ausências justificadas: professores (as) Raphael 13 
Pereira de Oliveira e José Carlos da Silva. Ausências não justificadas: professores (as) Marcos Antônio 14 
de Souza Barbosa, Juliano Ricardo Fabricante, Gustavo Américo Máximo Santana Costa, Silvia 15 
Luiza Almeida Correia, Vilma Mota Quintela e Rafael Neves Almeida. Prof.ª Valéria Priscila de 16 
Barros. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Aprovação da ata da reunião ordinária 17 
do dia 06 de fevereiro de 2025. Item 03. Homologação dos Relatórios Analíticos de Desempenho referentes 18 
ao período 2024.1. Item 04. Apresentação da proposta para reformulação curricular dos cursos de 19 
Licenciatura e de Ciências Contábeis do Campus Prof. Alberto Carvalho. Item 05. O que ocorrer. Decisões 20 
Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, Prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento, fez 21 
a leitura da pauta, solicitou a inclusão do ponto de pauta referente à posse da nova representante docente 22 
do DGEI e a reunião foi iniciada. A pauta foi atualizada. Item 01. Posse da nova representante docente 23 
do DGEI. Item 02. Informes. Item 03. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 06 de fevereiro de 24 
2025. Item 04. Homologação dos Relatórios Analíticos de Desempenho referentes ao período 2024.1. Item 25 
05. Apresentação da proposta para reformulação curricular dos cursos de Licenciatura e de Ciências 26 
Contábeis do Campus Prof. Alberto Carvalho. Item 06. O que ocorrer. Item 01. A docente Luana Santos 27 
Oliveira Mota foi empossada como representante docente do DGEI no Conselho de Coordenação de 28 
Cursos. O Conselho deu boas-vindas e desejou um bom trabalho. Item 02. O Prof. Victor Hugo deu 29 
informes sobre a Cerimônia de Abertura e aula inaugural dos cursos do Parfor: Licenciatura em Educação 30 
do Campo, Licenciatura em Educação Escolar Inclusiva e Licenciatura em Educação Escolar Quilombola; 31 
a paralisação dos técnicos; a visita da equipe da PROEX no dia 11 de março, a fim de esclarecer dúvidas 32 
sobre a curricularização; a indicação de docentes que estejam interessados em colaborar com o Startup Day 33 
e que possam ajudar na captação de alunos para o evento; os componentes curriculares com atividades de 34 
campo deverão ter suas demandas encaminhadas via SEI até 07 de maio; o conserto do micro-ônibus que 35 
já está sendo providenciado e a visita da equipe da CPPD no dia 27 de março, das 09 às 16, para tirar 36 
dúvidas. Jamisson, representante discente, esclareceu alguns pontos sobre a representação discente nos 37 
departamentos. A Prof.ª Mônica falou sobre o evento de abertura do PIBID do ano de 2025 que ocorrerá 38 
nos dias 12 e 13 de março, em São Cristóvão e Itabaiana respectivamente, com a mesma programação nos 39 
dois dias. O tema será Educação Ambiental na Formação dos Professores, alinhada com a COP30 que 40 
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ocorrerá em novembro de 2025 na cidade de Belém/PA onde serão discutidas ações para combater as 41 
mudanças do clima. A Prof.ª Luana falou sobre a descentralização da programação em razão da dificuldade 42 
de transportar os alunos para São Cristóvão e o Prof. Victor Hugo parabenizou a descentralização e todo o 43 
empenho para que ele ocorresse. O Prof. Éder informou que a Semana da Matemática e o Encontro do 44 
PROFMAT ocorrerão de 25 a 28 de março, no miniauditório. Item 03. O Prof. Victor Hugo apresentou a 45 
ata da reunião ordinária do dia 06 de fevereiro de 2024, encaminhada anteriormente para leitura e análise 46 
de todos os conselheiros. Em regime de votação, a ata foi aprovada por unanimidade. Item 04. O Prof. 47 
Victor Hugo explicou que, após a reunião, será encaminhado um SEI com novas orientações sobre a 48 
elaboração do Relatório Analítico de Desempenho. Os conselheiros questionaram se já houve alguma 49 
devolutiva sobre os relatórios anteriormente enviados; se manifestaram sobre o nível cada vez mais 50 
deficitário dos alunos; fizeram algumas sugestões, dentre elas o envio das demandas à PROGRAD e 51 
destacaram que o relatório é uma exigência do Regimento, porém, tornou-se obsoleta. O Prof. Renato falou 52 
novamente sobre as disciplinas práticas do curso de Física que dependem de equipamentos que estão 53 
obsoletos e/ou impróprios para uso há algum tempo e destacou que a situação relatada interfere diretamente 54 
no desempenho dos alunos e nos índices. A Prof.ª Mônica propôs que a PROGRAD e a AUDINT fossem 55 
convidadas para escutar as demandas e apresentar uma contrapartida. Alguns conselheiros destacaram que 56 
a universidade está passando por uma troca de gestão e não faz sentido debater uma nova instrução sobre 57 
os relatórios. Diante de todo o exposto, Prof. Victor Hugo sugeriu a aprovação dos Relatórios Analíticos 58 
de Desempenho referentes ao período 2024.1 e, quando a nova gestão assumir, a nova equipe da 59 
PROGRAD será convidada para debater, apresentar as demandas e, se necessário, levá-las ao CONEPE. 60 
Em regime de votação, a proposta do Prof. Victor foi aprovada por unanimidade. Item 05. A Prof.ª Mônica 61 
falou que, no ano passado, as DCNs para formação docente foram revistas e, por conta do impasse de as 62 
universidades não aderirem à proposta de reformulação de 2019, foi feita uma revisão da de 2015 e foram 63 
publicadas as diretrizes de como os cursos de licenciatura devem se adequar para atender à parte prática. O 64 
ENADE passará a ser anual e, para atender a esse novo modelo, haverá aumento da CH prática relacionada 65 
às licenciaturas. A partir dessa nova resolução, das DCNs de 2024, foi estabelecido um prazo, 01/07/2026, 66 
para que as instituições reformulem seus currículos. O curso de Ciências Contábeis não entra na DCN de 67 
formação docente, mas houve uma aprovação do CNE que revisou a DCN do curso e exigiu uma 68 
reformulação. No Campus de Itabaiana, apenas os cursos de Administração e Sistemas de Informação estão 69 
isentos das alterações, pois, não houve alteração nas DCNs que regem esses cursos. A Prof.ª Mônica 70 
explicou que foi feito um levantamento sobre o que de fato precisa ser atendido e não são mudanças 71 
drásticas de conteúdo como as previstas na de 2019; a de 2024 tem cinco pontos principais. Qualquer curso 72 
de licenciatura deve ter duração mínima de 4 anos, 3200h e a CH será dividida em quatro frentes; a formação 73 
geral, 880h, abrangerá conteúdos comuns da educação e poderão ser ofertados presencialmente ou à 74 
distância; 1600h de conhecimentos específicos, sendo que 800h poderão ser ofertadas à distância; 320h de 75 
atividades acadêmicas de extensão, obrigatoriamente presenciais e 400h de estágio supervisionado, 76 
obrigatoriamente presencial. O curso decidirá se diluirá as 400h de estágio ao longo do curso ou concentrará 77 
no final. O DEAPE foi consultado acerca das horas de estágio e não é obrigatório que já no primeiro período 78 
haja disciplinas de estágio. Alguns conselheiros questionaram essa informação do DEAPE porque na 79 
Resolução CNE/CP Nº 4 de 2024, que trata das novas DCNs, fica estabelecido que o estágio deverá ter suas 80 
horas "distribuídas ao longo do curso, desde o seu início". Em razão de tudo que foi exposto, a Prof.ª Mônica 81 
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se reuniu com a DIPEXI para conversar sobre como minimizar os impactos da reformulação e apresentou 82 
um calendário que foi repassado a todos os presentes. Os conselheiros apresentaram dúvidas; sugeriram a 83 
extinção de algumas datas propostas no calendário da DIPEXI; destacaram a importância de que os NDEs 84 
sejam fomentados desde já; sugeriram também que a DIPEXI se debruce sobre a resolução, em contato 85 
com o DEAPE, e se coloque à disposição do NDE, que a instituição se mobilize e que a pró- reitoria seja 86 
ouvida sobre o que espera da resolução. Como encaminhamento, os conselheiros sugeriram que a DIPEXI 87 
abra um formulário para o envio de dúvidas até 30/07 e que, em razão da mudança de gestão da reitoria, os 88 
NDEs estudem o documento e façam o levantamento das dúvidas, até que a nova gestão assuma o DEAPE 89 
e possa trazer novas informações. As duas propostas foram aprovadas e serão aplicadas concomitantemente. 90 
A Prof.ª Mônica vai sugerir que o DEAPE especifique quais servidores ficarão responsáveis pelos cursos 91 
de Itabaiana. Na reunião de agosto, provavelmente uma extraordinária, os NDEs serão convidados a debater 92 
com o DEAPE. Item 06. Não houve o que ocorrer. Não havendo mais nada a tratar, eu, Ataize Oliveira 93 
Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. 94 
Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, seis de março de dois mil e vinte 95 
e cinco. 96 


